

Grasleben. 35 Kinder der Grundschule Grasleben erlebten auf ihrem Schulhof und im Umfeld der Schule einen Verkehrssicherheitstag, bei dem sie ein Fahrradturnier absolvierten und die Radfahrprüfung ablegten.

Ehe sich die Kinder auf ihr Fahrrad schwingen durften, überprüften Beamte der Polizeistation Grasleben die Räder. Danach erläuterte ein Polizist die Parcoursaufgaben, die allesamt schwierigen Verkehrssituationen nachempfunden waren. Der Obmann für Mobilität der Grundschule, Heinrich Lohrengel, hatte die Schüler auf den Mobilitätsunterricht vorbereitet.

Am Ende des ereignisreichen Tages wurde auch die Siegerehrung vorgenommen und die Kinder der 4. Klassen erhielten getrennt nach Jungen und Mädchen Medaillen. Als Sieger sind Maria Behrens und Aron Finsterle (Gold), Emilia Beschke und Hannes Ehrhard (Silber), Kim Werner und Arnd Gatzemann (Bronze) berechtigt, beim Kreisentscheid der Fahrradturniere am 11. August in Helmstedt an den Start zu gehen und ihre Schule zu vertreten.

Nach Ansicht der Kreisverkehrswacht ist die hohe LKW-Belastung auf der Landesstraße 651 in Grasleben mit Blick auf die Schulwegsicherheit weiterhin bedenklich. Eine Verlagerung des überregionalen Verkehrs auf eine Umgehungsstraße bleibe unverzichtbar.



Die Sieger (von links): Kim Werner, Emilia Beschke, Maria Behrens, Arnd Gatzemann, Hannes Ehrhard und Aron Finsterle.

Foto: Verkehrswacht